



“Empeños del amor”, de Bernardo García-Bernalt, Premio Nacional de Edición Universitaria

El libro “Empeños del amor. Villancicos y cantadas al Santísimo para la capilla de la Universidad de Salamanca”, de Bernardo García-Bernalt, y editado por la Oficina del VIII Centenario e incluido en la colección del mismo nombre de Ediciones Universidad de Salamanca, ha sido galardonado con el Premio a la Mejor Obra Editada, en el marco de los XXIII Premios Nacionales de Edición Universitaria.

El jurado, con personalidades independientes y de reconocido prestigio del sector cultural y científico español, ha reconocido la originalidad de esta obra, por tratarse “de un libro de música del siglo de las luces, toda una empresa musicológica y un empeño de amor por este arte, en dos hermosos volúmenes, uno de ellos dedicado íntegramente a las partituras”.

El texto muestra una panorámica del importante fondo de partituras del archivo de la Universidad de exaltación y devoción sacramental, que fueron tan abundantes en el Estudio salmantino del Antiguo Régimen.

Debido a las circunstancias sanitarias que vive el país, el acto de entrega de los premios, que incluye otros once libros más, se retrasa hasta 2021. La ceremonia tendrá lugar en el marco de la Feria del Libro de Madrid.